



学びの庭

甲府市立甲運小学校
学校だより第3号
平成30年6月25日
(文責：勝村 正樹)



1学期の教育活動が順調に進み まとめの時期を迎えました



あと数日で7月となります。おかげさまで、1学期に予定された学校行事も順調に進んでいます。1学期のまとめをしっかりとさせて夏休みに向かわせたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

思い出深い修学旅行

5月23日～25日に6年生の修学旅行がありました。時間をしっかり守ろうとしている様子や友達を気遣う姿を見ることができました。この思い出を大切にしながらこれからの学校生活をさらに充実させてほしいと思います。



手話に学ぶ 意義ある土曜日に

6月2日には授業参観に続き、PTA主催文化行事と地区別教育懇談会が開かれました。

文化行事では、身延山高校の手話部の生徒さんから手話を学びました。手話を使うと、遠くにいっても会話することができることを教わりました。



甲運小の子どもたちは、テレビでおなじみの「虹」の曲を手話で楽しく表現することができました。手話を身近に感じる時間となりました。

地区別教育懇談会では、子どもたちの安全・安心な生活のために、様々な視点から意見が出され、熱心な話し合いが展開されました。課題として出された点について学校でも一つ一つ確かめながら取組を進めていきます。



今年度もJRC加盟となる

5月29日朝、青少年赤十字への加盟式がありました。本校元校長の岡部和子先生も役員としてご来校されました。岡部先生の「おもいやり算」のお話がとても印象的でした。

【人を笑顔にする算数】
『+ (たす)』 たすけあうと大きな力に
『- (ひく)』 ひきうけると喜びが生まれる



『× (かける)』 声をかけるとひとつになれる

『÷ (わる)』 いたわると笑顔は返ってくる



発表を力にかえて

6月2日(土)に休日参観がありました。子どもたちは休日にもかかわらず張り切って発表していました。発表することで自信を深めてほしいと思います。



有事に備えて訓練を実施

大地震発生に備え、市内一斉引き渡し訓練を行いました。子どもたちは真剣な面持ちで訓練に臨んでいました。

最近、各地で大きな地震が発生しています。「備えあれば憂い無し」をモットーに、さらに防災教育にも力を入れていきます。訓練へのご協力ありがとうございました。



学校評議員会開催される

6月11日に学校評議員会を開きました。授業の様子を見ていただきました。子どもたちが元気に授業に参加しているというお褒めの言葉をいただきました。



評議員の皆様のお力をお借りしながら、学校経営にあたっていきたく思います。

今年度の評議員は次の方々です。

荻野正隆様、高山洋様、小田切初美様、長谷川きよみ様の4名です。

連合音楽会に4年生参加

練習の成果を発揮すべく、6月13日東小学校を会場に、連合音楽会が開かれました。本校からも4年生が出場しました。ほどよい緊張感の中、子どもたちは練習どおりの力を出し切りました。合唱では、歌詞を大切にしながら伸びやかに歌っていました。合奏では、軽やかなリズムに合わせ、見事に最後まで演奏を続けました。4年生のがんばりに拍手を送ります。



5年生林間学校から帰校

5年生が、6月14日～15日の1泊2日の林間学校から帰ってきました。

5年主任の中澤ひろ子教諭から5分前行動を意識しながら行動できたことを聞きました。2日目の冒険ハイクでは、激しい雨に見舞われ靴の中もびしょぬれだったようですが、そのことは微塵も見せず、帰校式の最後まで集中していました。この貴重な体験をいつも思い出しながらこれからの学校生活にはずみをつけてくことを願っています。



いざ、たてわり活動

6月18日の2校時、たてわり学級開きがありました。リーダーとなる6年生は、引き締まった表情で会を進めていました。甲運小学校の特色であるたてわり活動を全校みんなの手で盛り上げて、絆を強めてほしいと思います。



各たてわり班の名前は次のとおりです。

- 赤1班 空へ羽ばたけ ファイードラゴンズ
- 2班 協力団結 ザ・フェニックス
- 3班 燃えろ ファイアープロミネンス
- 4班 熱く燃え上がり ファイヤーバード
- 5班 大きく燃えろ ファイヤートルネード
- 白6班 ギョウカがやけ クリスタル
- 7班 高くとべ 柯イトツツツソニコソ
- 8班 勝利をめざせ！ 柯イトタイガース！
- 9班 つつけ！！皇帝パングス
- 10班 だれにも負けるな 柯イトベアーズ

世界の子ども絵画展開催

6月1日～20日に今年で3回目となる「世界の子ども絵画展」を開催しました。今回は特別に、これまで1、2回目でも紹介した絵画もあわせて展示しました。日本とは異なる筆遣いや色合いに、子どもたちは見入っていました。6年生からは、「川や木を表現するのに筆を押しているように描いている」「あえて3色を使っているように思う」など、鋭い観察眼での感想もありました。



比志巡查部長着任



甲運派出所に新しく比志英樹（ひしひでき）巡查部長さんが着任しました。さっそく、子どもたちの登校の様子を見守ってくださっています。

趣味は読書、好きな食べ物は肉類だそうです。これからお世話になります。

